



Pour le français, [cliquez ici](#).

It's been a terrible last few weeks in Ottawa for people outside of cars.

We've seen [numerous deaths and serious injuries](#). A woman in her 70s was killed while biking in Manotick; two children—one biking in Barrhaven, the other scooting in Stittsville—were struck by drivers; and a woman in her 20s was killed by a pickup driver downtown. And there are more.

This is wholly unacceptable. Our streets must be a safe place for people.

There are many ways to increase safety in Ottawa. One that's arisen lately is banning vehicular turns on red downtown. This would be relatively simple—a matter of installing signs at key locations. This is more efficient than the City's current piecemeal approach, and drivers wouldn't have to guess from one intersection to the next.

It's well known that intersections are particularly dangerous for people outside of cars, and similar bans elsewhere have proven effective. Indeed, cities across North America—allowing vehicular turns on red is rare elsewhere—are increasingly adopting these bans, as they awaken to the dangers of privileging vehicular speed above all else.

Rebalancing our streets from prioritizing vehicles isn't just about saving lives: it's also necessary for the shift to sustainable, efficient transportation that people *feel* comfortable walking, rolling, or biking. In a city where 42 per cent of our emissions come from transportation, this shift is critical.

We hope you'll sign our petition. We're calling for

- Vehicular turns on red to be prohibited downtown
- Data collection to learn from such a prohibition and prepare similar ones elsewhere in Ottawa
- Making such prohibitions standard in all protected intersections

Sign the petition

In the meantime, please stay safe—whether on our streets, or enjoying Ottawa’s beautiful natural areas, or whatever else summer has in store for you.

Best wishes,

The Ecology Ottawa team



Successful Tree campaign fundraiser: Thanks to our wonderful community, we raised over \$12,000 for our tree campaign! Thanks in particular to an anonymous donor who provided a \$5,000 matching donation. These funds will support tree giveaways this fall and our advocacy for increasing Ottawa’s tree canopy.

EnviroCentre support: Thank you to our friends at EnviroCentre, who have provided us with financial support to help us implement our Strategic Plan. We’re grateful for the increased capacity this affords and excited for the impact it’s already yielding!

Sidewalks in Manor Park: We published a guest blog by Eugenie Waters, a sustainability advocate and member of Manor Park’s Environmental Sustainability Committee, on a proposal for new sidewalks in Manor Park that’s faced some opposition. [Read more](#) about why the City’s sidewalk installation policy must be implemented here and elsewhere.

Intensification for a sustainable city: With several of our partners, [we submitted a letter](#) to the City calling for improved height restrictions on new development in N1 and N2 zones. It’s critical for our environmental goals that we intensify rather than engage in inefficient, expensive, anti-ecological sprawl.



ENGAGEMENT OPPORTUNITIES

School Pollinator Gardens: Are you a teacher, school administrator, or a part of a community organization interested in a native, perennial, pollinator garden on your premises? We're planting four gardens in schools this fall. Let us know via [this form](#).

Tree Giveaways are back! We're seeking community events at which to distribute native seedlings to the public. If your organization is hosting an event this fall where you'd like us to join, [please complete this form](#) to express interest.

Climate Equity Workshop: To launch our new Climate Equity program, a partnership with City for all Women Initiative, we'll be hosting a virtual workshop to launch the project. Join us to explore what climate equity means, how it relates to development, how the development process works, and key moments for influential interventions. [Learn more and RSVP here!](#)

Fall internships: We're seeking interns this fall for pollinator gardens, tree giveaways, communications/translation, and event planning/data management. If you're a university student, please speak with your professor about satisfying your program requirements with Ecology Ottawa!



EVENTS

Native Plant Exchange and Giveaway: Our friends at the Ottawa Wildflower Seed Library are hosting another Native Plant Exchange and Giveaway on August 16 at Britannia Park and Beach. [See here](#) for more information.

Climate Equity Workshop: It bears repeating! (See above.) [More information and RSVP.](#)

Climate March: Join a broad coalition of organizations on September 20 for the Draw the Line march and rally. [More information here.](#)

Stay up to date with all of our [events here!](#)



Peace and Environmental News published [a piece](#) by our Community Organizer, Kay Taghdi, in their latest edition, where she outlined the benefits of electric school buses for climate, health, and the green economy.

Our Climate Change Organizer Nick Grover [spoke with the Ottawa Citizen](#) about proposals for sidewalks in Manor Park. In short, installing sidewalks is about accessibility, safety, and planning for the future.

We are powered by our volunteers and community supporters. [Donate](#) today to help create a green, just, and resilient Ottawa!



Ces dernières semaines ont été terribles à Ottawa pour les personnes qui ne circulent pas en voiture.

Nous avons été témoins de **nombreux décès et blessures graves**. Une femme âgée d'environ 70 ans a été tuée alors qu'elle faisait du vélo à Manotick ; deux enfants, l'un à vélo à Barrhaven, l'autre en trottinette à Stittsville, ont été percutés par des conducteurs ; et une femme d'une vingtaine d'années a été tuée par le conducteur d'une camionnette dans le centre-ville. Et ce n'est pas tout.

C'est tout à fait inacceptable. Nos rues doivent être un endroit sûr pour tous.

Il existe de nombreux moyens d'améliorer la sécurité à Ottawa. L'un d'entre eux, qui a récemment fait son apparition, consiste à interdire les virages à droite au feu rouge dans le centre-ville. Cette mesure serait relativement simple à mettre en œuvre, puisqu'il suffirait d'installer des panneaux aux endroits stratégiques. Elle serait plus efficace que l'approche fragmentaire adoptée actuellement par la Ville et éviterait aux conducteurs d'avoir à deviner les règles à chaque intersection.

Il est bien connu que les intersections sont particulièrement dangereuses pour les personnes qui ne sont pas en voiture, et des interdictions similaires ailleurs se sont avérées efficaces. En effet, les villes d'Amérique du Nord, où il est rare d'autoriser les virages à droite au feu rouge, adoptent de plus en plus ces interdictions, car elles prennent conscience des dangers liés au fait de privilégier la vitesse des véhicules avant tout.

Rééquilibrer nos rues en faveur des piétons et des cyclistes n'est pas seulement une question de sécurité, c'est aussi une nécessité pour passer à des modes de transport durables et efficaces qui permettent aux gens de se déplacer à pied, en fauteuil roulant ou à vélo en toute sécurité. Dans une ville où 42 % des émissions proviennent des transports, cette transition est essentielle.

Nous espérons que vous signerez notre pétition. Nous demandons

- l'interdiction des virages à droite au feu rouge dans le centre-ville
- la collecte de données afin de tirer des enseignements d'une telle interdiction et de préparer des mesures similaires ailleurs à Ottawa
- la généralisation de ces interdictions à tous les carrefours protégés

Signez la pétition

En attendant, soyez prudents, que ce soit dans nos rues, dans les magnifiques espaces naturels d'Ottawa ou dans tout autre endroit où vous passerez l'été.

Cordialement,

L'équipe d'Écologie Ottawa



Succès de la campagne de financement pour les arbres : Grâce à notre merveilleuse communauté, nous avons récolté plus de 12 000 dollars pour notre campagne en faveur des arbres ! Nous remercions tout particulièrement un donateur anonyme qui a fait un don de 5 000 dollars. Ces fonds serviront à financer la distribution d'arbres cet automne et notre campagne en faveur de l'augmentation de la canopée forestière à Ottawa.

Soutien de l'EnviroCentre : Merci à nos amis de l'EnviroCentre, qui nous ont apporté leur soutien financier pour nous aider à mettre en œuvre notre plan stratégique. Nous sommes reconnaissants de la capacité accrue que cela nous procure et enthousiasmés par les résultats déjà obtenus !

Trottoirs à Manor Park : Nous avons publié un article rédigé par Eugenie Waters, militante pour le développement durable et membre du Comité pour la durabilité environnementale de Manor Park, sur un projet de construction de nouveaux trottoirs à Manor Park qui a suscité une certaine opposition. Pour en savoir plus sur les raisons pour lesquelles la politique municipale en matière d'installation de trottoirs doit être mise en œuvre ici et ailleurs, [cliquez ici](#).

Intensification pour une ville durable : Avec plusieurs de nos partenaires, [nous avons envoyé une lettre](#) à la ville pour demander une amélioration des restrictions de hauteur pour les nouveaux développements dans les zones N1 et N2. Il est essentiel pour nos objectifs environnementaux que nous intensifions plutôt que de nous engager dans un étalement urbain inefficace, coûteux et anti-écologique.



POSSIBILITÉS D'ENGAGEMENT

Jardins pollinisateurs dans les écoles : Vous êtes enseignant, administrateur scolaire ou membre d'une organisation communautaire et vous souhaitez accueillir des espèces pollinisatrices indigènes et vivaces dans vos locaux ? Nous allons créer quatre jardins dans des écoles cet automne. Faites-le-nous savoir via [ce formulaire](#).

Les dons d'arbres sont de retour ! Nous recherchons des événements communautaires lors desquels nous pourrions distribuer des semis indigènes au public. Si votre organisation organise un événement cet automne auquel vous aimeriez que nous participions, [veuillez remplir ce formulaire](#) pour nous faire part de votre intérêt.

Atelier sur l'équité climatique : Afin de lancer notre nouveau programme sur l'équité climatique, en partenariat avec Initiative : une ville pour toutes les femmes, nous organiserons un atelier virtuel pour présenter le projet. Rejoignez-nous pour découvrir ce que signifie l'équité climatique, son lien avec le développement, le fonctionnement du processus de développement et les moments clés pour des interventions influentes. Pour en savoir plus et vous inscrire, [cliquez ici](#) !

Stages d'automne : Nous recherchons des stagiaires pour cet automne dans les domaines suivants : jardins pollinisateurs, distribution d'arbres, communication/traduction et planification d'événements/gestion de données. Si vous êtes étudiant à l'université, veuillez vous adresser à votre professeur pour savoir si votre programme peut être validé par Écologie Ottawa !



ÉVÉNEMENTS

Échange et distribution de plantes indigènes : Nos amis de la Bibliothèque de semences de fleurs sauvages d'Ottawa organisent un autre échange et une distribution de plantes indigènes le 16 août au parc et à la plage Britannia. [Cliquez ici](#) pour plus d'informations.

Atelier sur l'équité climatique : Cela mérite d'être répété ! (Voir ci-dessus.) [Plus d'informations et inscription.](#)

Marche pour le climat : Rejoignez une large coalition d'organisations le 20 septembre pour la marche et le rassemblement Fixons les limites. [Plus d'informations ici.](#)

Restez au courant de tous nos [événements ici](#) !



Peace and Environmental News a publié [un article](#) de notre Organisatrice communautaire, Kay Taghdi, dans son dernier numéro, dans lequel elle souligne les avantages des autobus scolaires électriques pour le climat, la santé et l'économie verte.

Notre organisateur sur le changement climatique, Nick Grover, [s'est entretenu avec l'Ottawa Citizen](#) au sujet des propositions relatives à l'aménagement de trottoirs dans Manor Park. En bref, l'installation de trottoirs est une question d'accessibilité, de sécurité et de planification pour l'avenir.

Nous sommes soutenus par nos bénévoles et les membres de notre communauté. [Faites un don](#) dès aujourd'hui pour aider à créer une Ottawa verte, juste, et résiliente !



Ecology Ottawa

<https://www.ecologyottawa.ca/>

Ecology Ottawa acknowledges that our efforts to protect the environment take place on the traditional unceded, unsundered territory of the Algonquin Anishinaabe people. As an organization and as individuals dedicated to environment and justice, we are deeply grateful to Indigenous peoples for their ongoing stewardship of these lands since time immemorial. We recognize that we are on a journey of Truth and Reconciliation. We are committed to listening, learning and working to decolonize our efforts towards healthy and sustainable environments for all people.

Ecology Ottawa

123 Slater St, Floor 6, Ottawa, ON K1P 5H2, Canada

This email was sent to gisele.iradukunda@ecologyottawa.ca.

You are receiving this email because you have opted in to communications from Ecology Ottawa.

To stop receiving emails, [click here](#).